

La Orquesta Típica musicalizará en el Kiosco del Zócalo el 50 aniversario del Metro

Publicado el 03 Septiembre 2019

SC/CDPC/1050-19

Con un **concierto gratuito** en el Kiosco del Zócalo capitalino, en el que interpretará obras de compositores representativos de la música tradicional mexicana, la **Orquesta Típica de la Ciudad de México (OTCM)** se unirá al festejo por los **50 años del Sistema de Transporte Colectivo (STC) Metro**, el miércoles 4 de septiembre a las 12:00 horas.

Dirigida por el maestro Luis Manuel Sánchez Rivas, la agrupación artística de la **Secretaría de Cultura de la Ciudad de México** tocará piezas constantes en su repertorio como “Mi ciudad”, de Eduardo Salas y Guadalupe Trigo, y “Qué bonita es mi tierra”, de Rubén Fuentes y Mario Molina Montes.

Durante el recital de la OTCM, reconocida en 2011 como Patrimonio Cultural Intangible de la Ciudad de México, tampoco podrán faltar las melodías “El Pastor”, de Miguel Aceves Mejía, y “México lindo”, escrita por Chucho Monge y hecha famosa por el artista Jorge Negrete.

“A lo largo de 135 años la orquesta ha estado presente en importantes sucesos de la historia de nuestra urbe, así que celebrar los 50 años del transporte más importante para los capitalinos será un acto maravilloso”, expresó en entrevista Sánchez Rivas.

El director artístico reiteró que la banda ha estado en los eventos más especiales de la metrópoli, y aseguró que estar en el escenario del kiosco será una oportunidad para compartir con la gente la riqueza musical de la nación, además de permitirle a La Típica “conectar no sólo con compatriotas, sino con extranjeros”.

La celebración por el 50 Aniversario del STC Metro también contempla un concierto de la Orquesta Filarmónica de la Ciudad de México, exclusivo para personal de este medio de transporte, que se realizará el mismo día en el Teatro de la Ciudad Esperanza Iris.

Por otra parte, se inaugurarán la exposición *Metro 50 años*, en el Museo de Arquitectura del Palacio de Bellas Artes, y la *Galería Metro*, en la estación Bellas Artes (pasillo de correspondencia Línea 2 y 8).

La Orquesta Típica de la Ciudad de México se fundó el 1 de agosto de 1884; desde entonces se ha catalogado como una de las instituciones musicales más antiguas de la ciudad y del país, pues su trayectoria la ha hecho parte esencial de la tradición popular mexicana.

El concierto que ofrecerá la agrupación se llevará a cabo el miércoles 4 de septiembre, a las 12:00 horas, kiosco instalado en la Plaza de la Constitución.

COMPARTIR



IMPRIMIR

